
La collaboration entre Harlequin et Henry Holland est une fusion artistique qui marie 
l’expertise en matière de couleur de Harlequin au style distinctif de Henry Holland

dans le domaine de la poterie.  
Cette rencontre donne naissance à une collection de tissus et de papiers peints 

soigneusement conçue, située à l’intersection de la céramique et du design d’intérieur. 
Inspiré par la technique japonaise de poterie Nerikomi, Henry Holland a sélectionné 

des motifs issus des archives Harlequin pour créer des pièces uniques. Les formes 
organiques et les techniques artisanales sont mises en avant dans une palette de 

couleurs inspirée des créations en faïence de Henry Holland, se déclinant en tissus, 
tissages, broderies et papiers peints.

Cette collaboration révèle le travail de Henry Holland sous un nouvel angle, combiné 
à la vision de Harlequin pour des intérieurs empreints de caractère et de couleurs 

vibrantes.



Harlequin x Henry Holland is a collaboration that combines Har lequin’s 
master y of colour with Henry Holland’s signature style in clay work to 

create a cool, effor tlessly curated collection of fabric and wallpaper that sits 
at the intersection of ceramics and interiors. 

PRESS PREVIEW

Henry Holland’s love of Nerikomi, the Japanese potter y technique, meets hand-selected designs from our 
archive. Organic forms and hand-crafted techniques come to the fore in var ying scales and a useable palette 
inspired by Henry Holland’s ear thenware, translating into fabric, weaves, embroideries, and wallpaper.

This collection reveals Henry’s work as you’ve never seen, combined with Harlequin’s vision for empowered 
home interiors rooted in character and coloured for living.
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